



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 3. April 2025

Bericht AG Bau, Verkehr und Infrastruktur

Protokollnotiz Nr. 0044

1. Einrichtung Verkehrsberuhigte Zone Krembergstraße

Nach unserem Antrag aus dem Oktober 2024 erhielten wir am 09. März 2025 einen Bericht vom Dez.V, mit dem Hinweis, dass in der Krembergstraße die Einrichtung einer verkehrsberuhigten Zone nicht möglich sei. Stattdessen sei die Einführung einer Tempo-30-Zone eine sinnvolle Alternative.

Siehe dazu gesonderter Antrag der AG BVI.

2. Abstellplätze für E-Scooter

Falsch und oft gefährlich abgestellte E-Scooter sind in Schierstein nach wie vor ein Problem. Durch eigene Anschauung und durch Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern wird dies wiederholt bestätigt. Wir bitten deshalb den Magistrat auch in Schierstein feste Abstellzonen für E-Scooter einzurichten.

Siehe dazu gesonderter Antrag der AG.

3. Reinigung von Verkehrszeichen

Verkehrszeichen werden im Gebiet Wiesbaden-Schierstein fast bis zur Unkenntlichkeit mit Aufklebern und Schmierereien versehen. Dadurch kommt es häufig vor, dass die Erkennbarkeit des VZ nicht mehr gegeben ist. Eine regelmäßige Reinigung dient der Verkehrssicherheit.

Siehe dazu gesonderter Antrag der AG.

4. Schadhafter Weg entlang ehemals Tankdienst Rhein

Das genannte Wegstück befindet sich in einem sichtbar schlechten Zustand. Zahllose Flickstellen, Unebenheiten und Witterungsschäden erschweren die Nutzung für Personen im Rollstuhl. Die Eingaben eines Beschwerdeführers führten bisher nicht zur Abhilfe. Siehe dazu gesonderter Antrag der AG.

5. Zugewachsener Rinnstein Höllbergstraße/Karl-Lehr-Straße

In Höhe der dortigen Altglascontainer ist der Rinnstein derart zugewachsen, dass bei Regen das Wasser nicht abfließen kann. Die Bildung einer größeren Wasserlache ist nicht auszuschließen.

Eine schnellstmögliche Beseitigung des Bewuchses ist geboten.

Die OV wurde zum Sachverhalt informiert und um Weiterleitung an die zuständige Behörde gebeten.

6. Polizeiliche Überwachung des Weges entlang der Bahnlinie Wiesbaden/Rheingau

In der letzten OBR-Sitzung wurde erneut darüber Beschwerde geführt, dass auf dem beschriebenen Weg nach wie vor viel zu schnell gefahren wird.

Zurückliegend waren bereits mehrfach Maßnahmen zur Reduzierung der Fahrgeschwindigkeit gescheitert. Da der Weg in beide Richtungen als Rettungsweg entlang der Bahn befahrbar sein muss, sind „Sperrungen“ nicht zielführend.

Die Stadtpolizei wurde per Mail gebeten hier eine kontinuierliche Überwachung durchzuführen, um die Fahrzeugführer zu einem normalen Fahrverhalten zu veranlassen.

7. Hol- und Bringsituation an der Eichendorffschule

Im Rahmen eines Ortstermins am 29.9.2023 war die genannte Situation mit der Schulleiterin ausführlich besprochen worden. Daraus resultierende Vorschläge wurden als Anträge des Ortsbeirates an den Magistrat gerichtet. Sämtliche Vorschläge wurden ausnahmslos abgelehnt. Ein erneutes Schreiben an das Tiefbauamt wurde überhaupt nicht mehr beantwortet.

Für uns sind damit alle Möglichkeiten ausgeschöpft und eine Verbesserung für die Schülerinnen und Schüler ist nicht zu erreichen gewesen.

Die Schulleiterin wird durch die AG schriftlich vom Sachverhalt in Kenntnis gesetzt.

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Egert
Ortsvorsteher